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网红景点突发事故网红景点突发事故，，索道项目全部停运索道项目全部停运

女子高空索道直线坠落身亡女子高空索道直线坠落身亡
近日，重庆多位游客称万盛

奥陶纪景区发生意外，一名女子
从速滑索道上坠入山谷，引起社
会广泛关注。9月20日，重庆市
万盛经济技术开发区文化和旅
游发展局官方微博发布通报：9
月18日15时许，重庆奥陶纪景区
一工作人员乘坐景区4号速滑线
拍摄宣传视频，到站时发生意外，
施救过程中从高处坠落。当日
16时20分，经抢救无效死亡。有
关部门已责成景区停运全部速
滑项目，事故原因、责任认定正在
调查、分析中。 （来源：封面）

@万卫国：当时有多么的恐怖
绝望！

@简诚广告：表示已经是他们
因第二次安全问题上头条了，上次
是一名游客在空中奔跑，跑到终点
回头一看发现安全带都掉了。

@盛夏晴空色：之前还想去试
试的……

@你是胆矾的分子量吗：索道
在高空中运行是非常危险的，安全
问题不容忽视。

@专属天使：老出问题应该被
停业整顿一下。

@重庆的锅包肉：运营这种游

乐设施，要像航空
公司一般，必须要
有时刻不松懈的
安全意识和科学的安全保障措施！

@元宝山上一颗星：强化隐患
排查，落实监管责任，确保景区设
施完好，游客人身安全，让”十一”
国庆“黄金周”，努力成为“安全
周”、“放心周”，让旅游资源更好地
发挥出”黄金效益”！

@moon：多么的危险啊！这
样的游玩简直是拿生命开玩笑啊！

@石头麻麻：从来不玩挑战性
项目。

祸患积于忽微。正如网友提到
的，这已经不是奥陶纪景区第一次
出事故了：去年和前年都发生了“脱
落”事故，好在没有出现伤亡。回头
想想，如果在最初出现“小事故”时，
能够做好查漏补缺、加强防护的工
作，恐怕也不致酿成如今的惨剧。
越是刺激的项目，就越要“刺激”出
景区的安全神经。“超长黄金周”即
将到来，希望以此为警示，让消费者

“安心放心”地游玩。

宣传“做好事”却遭打脸
西安地铁：存在形式主义

9月18日，西安地铁微博发布消息称，工作
人员为磨破脚的女乘客处理伤口。随后，当事
女乘客回应，以上微博信息中存在不实内容，指
责形式主义，并表示以后可能不会求助西安地
铁。19日下午，西安地铁发布情况说明，向当事
乘客及网友致歉。承认有工作人员在未征得当
事乘客同意的情况下进行拍照，并编发了该微
博信息。在得知当事乘客对该微博内容产生质
疑后已将该微博删除。 （来源：澎湃）

@Inherent：哈哈哈，确实。形式主义亟
待解决。

@叮当：不过话又说回来，大部分都是摆
拍的，哪怕是真实发生的，也是后来补拍，谁
会在做好事的时候随时带个摄影？

@Sirenum：沈腾的小品怕是没看啊！
@木然凝望：做法欠考虑，注意就行了，没

有大错。
@阿杰鲁：事情本身轻如鸿毛，反映到工

作中的形式主义恶习却重于泰山。每每遇到
这样的问题，确实引起极度不适，没法见怪不
怪，没法去习惯和融入。别惯着，告诉他，“你
摊上事儿了！”

@酒囊：首先，西安地铁提供的爱心站是值
得提倡的，正如此次确实遇到了有需要的乘客，
但是摆拍是不值得提倡的，虽然也是向上级汇
报自己的工作，所以从整体上看还是一种惯性
的从上到下的摆拍主义，要从上往下改革。

@元宝山上一颗星：作秀，无论何时何地，
无论何种场景，说到底就是典型的形式主义！

一则热心助民的暖心事，实为一场“摆拍
秀”，被当事人公开戳穿，真是大写的“尴尬”
啊！说起来西安地铁在“爱心服务”方面也不是
毫无作为，只不过，纵然有“爱心”之实，也不该
搞“表演秀”。爱心服务，是一点一滴打动人的，
不是靠演和编来做出来的。所有感动人心的善
事，都得首先是真事，才能成为美事。

员工请病假被拒后轻生
留纸条：工作压力很大

近日，广东佛山一男子请假被拒，留字条称“工
作压力大，身体不适”，在工厂自杀身亡引关注。死
者家属称，工厂给出30万元救济金，双方已经达成
一致协议，接下来将处理死者后事。工厂负责人曾
称，疫情复工后厂子缩水，没加班，请假10天以上需
医院证明。事发后多名员工辞职，工厂已停工。自
杀员工父亲称，上班环境比较恶劣，每个月只有两天
休息，生前曾说过身体不舒服。 （来源：梨视频）

@法律指南：这次拒批只是压死骆驼的最后
一根稻草，字里行间都能感受到他的处境和压抑，
只是他忘了他还有家人在等他回家。

@桃花吟里的慕容锦书：作为“社畜”日常心
理崩塌的一天又一天……

@雾里看花1714：都能到死这一步，直接走
人不行吗？

@毛小豆和花小生：人生会遇到很多事，大家
一定要想开了。人在啥都在，人没真就啥都没了。

@再見萤火虫51：1.请这种10天的长假要求
医生证明一点问题都没有，不然病假没证明靠口
头说、靠公司自己给你诊断吗？2.请假被拒应该
只是压死骆驼的最后一根稻草而已，工厂在其他
方面的管理肯定有什么问题，平时一定已经非常
辛苦不容易了，才会因为这点小事一时想不开。
逝者已矣，为他默哀，也希望生者加油努力活着
吧。

@村里峰：对于疫情下的中小企业，同样也是
那样的无力。

表面看，不准假就自杀，未免也太轻率了一点，
但单就企业不批假这个事情，其实可以有更多的方
法应对，然而这位员工却选择放弃生命，可见，其压
力之大，已经连抗争和想办法解决的意愿都没有
了。职场健康状况不容忽视，一旦出现不适一定要
及时进行调整。企业尽管疫情之下也不容易，但如
果能完善制度，更多地为雇员考虑，或许就能避免
这样的悲剧。

演员身份信息被盗用
发文斥航司审核不严

9月20日凌晨，演员张萌在微博上发文，称自
己的身份信息被盗用，有陌生人用她的身份信息
办了一张航空公司会员积分卡，寻求大家帮助，表
示这是比里程被盗更可怕的事情，她质问航空公
司的网络审核不严格，“如果今天能用我的名义办
一张积分卡，那么明天是不是就可以办银行卡，办
贷款了！”这是继本月初多起明星个人航空历程被
盗后，明星个人身份信息安全再度受到关注。

（来源：新浪）

@大吴老师+青云老师：从来不知道什么里程
卡的飘过……

@一只海豹：别说明星了，普通人的各类隐私
信息也都被堂而皇之地贩卖。只不过我们的可能
是几毛一条打包卖，他们是几百一份单独卖（放任
和助长了各种“私生”），但基本性质没有太大的区
别！

@Faye.：我一个学生，被好几个家教中心打
电话，让我给自己孩子报名？

@钱永飞：我的手机号，经常会收到李佳琪的
飞机出行信息，到处打电话去不掉，两年了还这
样。谁有办法啊？

@Luna：那些兑换者其实也可能是受害者，他
们提供信息从网络等渠道购买机票，不法中介通
过特殊渠道弄票。

@易成：盗用他人信息的事，令人气愤！对身
份信息，尤其是重要的个人信息的使用、监管和保
护，应当更严格、更规范、更慎重。对涉及违法的，
一定要严厉打击！

@高乐：必须加强监管，杜绝这条黑色产业链。

里程被盗刷并不是一件新鲜事儿，仅仅今年就
已经接连有多位明星痛斥这一现象。虽然张萌的
说法有点夸大，但可以想见她当时的愤怒。虽然明
星的身份信息泄露这件事无可避免，但是仅凭信息
便能够盗刷他人里程绝对不合理，这其中航空公司
的责任不容回避。而要从根源上铲除这种乱象，恐
怕更需要从社会治理的角度全链条介入、多平台联
动，为民众个人信息打造坚实的盾牌。

重庆奥陶纪景区重庆奥陶纪景区（（新京报新京报））


